

MATSUMOTO YAMAGA F.C.

VS Fervorosa ISHIKAWA HAKUSAN F.C.

Sunday 13 July

08 HFL Division 1 week 11

「そろそろ目を覚まそうか」

ホームで勝てない。

第3節での逆転勝利からもう2ヶ月。

アウェイに比べてホームの成績はちょっと控え目かな…とか前から思ってたけど、それにしても、である。他のどこよりも勝利を強く求められるホームゲームにおいて、こんなにも勝利から遠ざかるなんて、一体誰が思ったことだろうか。

グランセナ戦は同じようなミスを繰り返して4失点を喫した。そんな有り様に、サポーターからは「何やってんだよ！」と厳しい叱責の声も飛んだ。それも当然だと思う。あえて厳しいことを言うが、今後どんなにサッカーの質が変わろうと、こんなミスを繰り返す様では、とても僕らが目標とする場所には行けないだろう。

勝つためにはどうすれば良いのか。選手は、自分のプレーに責任を持たなくてはならない。自分の行動を決めることができるのは自分だけなのだから、それを誰かのせいにはできない。そして、ピッチに出たら一切の妥協は捨てなければならない。何かやれることを残して負けたのなら、もうそれ自体が敗因なのだから、そこに言い訳は許されない。それを踏まえた上で、やれることを100%やっているのか？

僕はまだできると思う。

選手たちが皆、自分なりに頑張ってるのは分かるが、それでもまだだ。まだまだ出来ることがいくらでもあるはずだ。こんなところで終わるような奴らじゃないと、そう信じている。絶対に、俺たちの山雅はこんなところで終わらない。終わらせない。

甘ったれんな。ホームで勝てない呪縛なんて、お前らでぶち破れ！ 忘れた「勝ち癖」なんて、力づくで思い出せ！ 一切妥協はするな。90分間最初から最後まで、勝つことだけを考えて、万全を期して、闘志をもって戦え！！

山雅には、素晴らしいサポーターがついている。それはゴール裏だけのことを言っているのではなくて、メインやバックのみんなも、アルウィンに来れずに勝利の報告を願って待っている人も、その全てがお前らのサポーターなんだ。今では数え切れないほど多くの人々が、山雅の勝利を願っているし、信じている。それぞれ迷ったり落ち込んだりしながらも、それでもずっと信じ続けている。だから今日こそ応えてくれ。気持ちが伝わるようなゲームを見せてくれ！ 選手が最後までやり切るなら、「12番目の選手」であるサポーターだって妥協はしない。魂込めて、後ろから支えてやる！ だから何も恐れずに戦え松本！ お前らの力、今こそ見せ付けろ！！

【 written by ようへい 】

「中辛」

はいはい、早くもリーグ戦優勝が無くなってしまった、松本山雅FCです。事ここに至って、僕は何を書けばいいのか、正直何も思いつきません。正直、クラブの雰囲気は悪いです。

まず、はっきり言って絶対に勝てると思っていたグランセナ新潟に対し、最低最悪の試合内容で敗北。アウェイのヴァリエンテ富山相手に内容は何も無い、ただ単に勝っただけというお粗末なゲーム。ご存じのようにみっともない話題が新聞紙面を飾って以来、練習は完全非公開になるという状況……。

こうなったら落ちるところまで落ちてやれ！ と西の空に向かって叫びたくもなりますが、今のチーム状況は「ネパールの6部リーグあたりのチームとがっぷり四つの好勝負！」みたいなところが正解でありまして、本当に落ちるところまで落ちると、余裕で昇りリーグ3部あたりまで飛び級制度を申請したくなるほどの落ち具合で、夜は一人で枕を涙で濡らす、みたいな勢いなので、叫ぶのは止めておきます。

心なしか、選手や監督の顔を見ていると本当に辛そうにサッカーをしているように見えるのは、僕の錯覚でしょうか。

もちろん、今までのサッカー人生においても今は壁にぶち当たっている状況なのかも知れませんが、何をやっても上手くいかない、どうすればいいんだろう……。

しかし、そういう時ほど、どつぼにはまってしまい、袋小路に陥ってしまうのは有りがちな話。まずは今年のスローガンでもある、「アグレッシヴ！」をもう一度思い出してみよう。知らず知らずのうちに内向きに、消極的になってはいませんか？ 選手はもちろん、サポーターだって！

今日の対戦相手は、「フェルヴオローザ石川・白山FC」という長い名前のクラブでして、字数を埋めるには都合の良い相手です。ここまで勝ち点ゼロというカロリーオフなクラブですが、やや小さめサイズのGKは間違いなくグッドプレイヤーです。アウェイでの対戦時も4-0で勝利したものの、前半終了時には「ひょっとして……」と最悪の予感が頭を過ったほど。全力でぶつかって行きましょう！ 我がクラブはオマーンの8部リーグのクラブ相手に一敗地に塗れそうなほどの状況なのでありますから。

更に今日は「EPSON Day」ということで多くのイベントが組まれております。クラブにとっては足を向けて寝られぬ大恩人、EPSON様でございます。から騒ぎでも元気だしていきましょう！ 声出していきましょう！

【 written by sapo 】